

13. Winterwanderung mit dem Heimatverein Heinsdorfergrund e.V.

30 Wanderfreunde aus dem Heinsdorfergrund, sowie Gäste aus Zwickau, Treuen und Mylau machten sich am Vormittag auf den Weg, die herrliche Gegend des Heinsdorfergrundes in der kalten Jahreszeit zu entdecken. Ausgehend vom Gemeindeamt ging es vorbei an der Oberheinsdorfer Feuerwehr, den Gruhleweg steil bergauf in Richtung Alte Poststr. von 383m auf 464m Höhe. Oben angekommen war die „Betriebstemperatur“ erreicht. Es wartete ein traumhaftes Panorama von Hauptmannsgrün bis ins Erzgebirge das durch den bedeckten Himmel nur etwas getrübt wurde. Nach einer kleinen Rast an der Abzweigung nach Neumark mit Tee, Speckfettbemme, Keksen und Glühwein ging es dann über den Feldrain nur noch bergab in Richtung Hauptmannsgrüner Grundschule. Weiter führte uns die Wanderung entlang des Raumbaches auf dem Radweg. Nach 2 1/2 Stunden und 9,7 km erreichte die gesellige Wandergruppe wieder das Gemeindeamt. Dort wartete man bereits auf die Wanderer mit einer kleinen Stärkung. Das Wetter blieb allen Teilnehmern gewogen und die gesellige Runde am Gemeindeamt hatte sich noch einiges zu erzählen.

Euer Heimatverein Heinsdorfergrund e.V.

